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Beitrag von „Veteran“ vom 13. Mai 2019, 12:09

Zitat von glubberer66 

Kann mir mal jemand erklären, warum der HSV als Zweitligist in allen 3 Kategorien
mehr Fernsehgelder bekommt, als wir als Absteiger?

ich hab mir mal die Einsatzzeiten der "Jungspunde" angeschaut: (alle bis 21 Jahre)

Orel Mangala 2471 Minuten

Rick van Drongelen 2925 Minuten

Josha Vagnoman 289 Minuten

Vasilije Janicic 1307 Minuten

Berkay Öczan 919 Minuten

Tatsuia Ito 674 Minuten

Bakery Jatta 1602 Minuten

Jan-Fiete Arp 416 Minuten

die hatten wohl deutlich mehr Spielzeit als unsere. Insofern ist das mehr an Geld in der
Kategorie wohl berechtigt.
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